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Beitrag von „Norbert“ vom 27. Februar 2021, 12:05

Zitat von Norimbergala 

Herr Rossow, alles schön und gut und gesellschaftlich wichtig, aber langsam benötigen
wir Ihren Aktivismus, um Sponsoren zu generieren, die Geld bringen und unsere
Einnahmenseite positiv stimmen.

Ich warte immer noch gespannt auf den großen regionalen Partner, der auf der JHV
angekündigt wurde?!

Ansonsten weiterhin gutes Gelingen!

Eine Profisportverein wie der 1. FC Nürnberg ist halt kein DAX-Konzern!

Wenn man wenig Ahnung hat, sollte man ruhig sein.

Zitat von Norimbergala 

Zitat von Clubi 

Was glaubst Du warum Rossow das alles macht?

Natürlich um dadurch Sponsoren einen Einstieg bei uns schmackhaft zu
machen!

Das eine hat doch mit dem anderen nichts zu tun!

Ein Sponsor will an der Marke des Clubs wachsen. Diese muss der Club auch erst
wieder durch sportlichen Erfolg zum glänzen bringen.

Wenn wir durch CSR Sponsoren akquirieren wollen, können wir den Fußball sein lassen
und uns auf Wohltätigkeit spezialisieren.

Wo hat Rossow denn bisher Mehreinnahmen aus Sponsoring oder Merchandising
gemacht?

Die bisherigen Kampagnen sind alles CSR Maßnahmen.

Unser Club scheint auch nicht gut zu laufen, da man Mitglieder vor einer Woche
benachrichtigt hat, Einstiegspunkte zu bekommen.
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Knapp 1.600 sind aktuell registriert. Das ist Zielverfehlung. Das ganze Marketing hierfür
hat bestimmt nicht wenig gekostet und der Nutzen ist fast null.

Auch die Partner die dort mitmachen werden sich mehr erhofft haben.

Bei adidas konnte er solche Themen mit Leichtigkeit angehen, weil das Budget einfach
da war, beim Club haperts halt schon für sowas.

Ich wäre lieber den Weg mit Meeske weitergegangen. Der hatte auch im Finanzbereich
mehr Kompetenz.

Alles anzeigen 

Verstehe dich nicht. Dass der sportliche Erfolg gut für Erfolg bei der Sponsoren suche ist, hätte
ich nicht gewusst. Also warten wir, bis der sportliche Erfolg kommt. Nur wie soll ein
Finanzvorstand mehr Sponsoren finden? Natürlich er macht nichts und wirbt damit, dass der
sportliche Erfolg vom SV eingefordert wurde. Nur keine Werbemaßnahmen, denn die kosten ja
Geld. Was ich persönlich von deinem Kommentar denke behalte ich für mich. Nur noch eine
Frage, woher nimmst du dein angebliches Wissen?
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